
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 24 de noviembre del 2022  

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: informó sobre el endeudamiento que 
mucha gente ha contraído con los servicios públicos y Entes del Estado, señalando 
que en muchos casos ocurrió como consecuencia de la pandemia que trastocó la 
planificación financiera de decenas de hogares, solicitando que se discuta y se 
definan soluciones en los ámbitos que corresponda.  

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: presentó un anteproyecto para designar a 
la nueva avenida que une a la calle 18 de Julio desde el Bulevar Rodríguez Correa 
hasta la Avenida San Martín, con el nombre de “Presidente Dr. Tabaré Vázquez”, e 
instalar al comienzo de la avenida, en su intersección con 18 de Julio, un busto y 
una placa de reconocimiento del Gobierno Departamental a tan destacada 
personalidad.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Alejandra de la Rosa: hizo referencia a un 
hecho ocurrido el 20 de noviembre en un club de Colorado Springs en Estados 
Unidos, donde un hombre armado abrió fuego dentro de un boliche LGBTQ+ 
matando al menos cinco personas, e hiriendo a dieciocho personas que estaban 
recordando la memoria „trans‟. Destacó que desde Unión Diversa Tacuarembó, se 
repudia estos hechos y exhorta a la comunidad a tener más tolerancia, al no a la 
discriminación. 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Abel Rtizel: presentó una nota firmada por 
feriantes de Tacuarembó socios de AFERTA, quienes manifiestan su preocupación 
por la formación de una feria adyacente en la misma zona, estando ubicada por la 
Avenida Oribe desde César Ortiz y Ayala y en dirección al Bulevar Rodríguez 
Correa, pidiendo reivindicar el Derecho de mantener a la Avenida Oribe como zona 
exclusiva de quienes están habilitados por la Comuna.  

Suplente de Edil del Partido Nacional, Javier Albano: felicitó al director de UTE, 
Dr. Felipe Algorta y al proyectista de UTE, Mario Da Silva, y a la señora Fátima 
Ferreira, como principal promotora en gestionar la electrificación de cada hogar del 
pueblo La Rosada. A su vez agradeció a todas las instituciones involucradas. 
Anunció que ahora el compromiso será llevar el servicio de agua potable a cada 
hogar del mismo poblado.  

 


